

ANFRAGE von Peter Ritschard (EVP, Zürich), Samuel Ramseyer (SVP, Niederglatt),
Susanne Rihs-Lanz (Grüne, Glattfelden)

betreffend Generelle Kondom-Abgabe an 12-jährige Kinder in Schulen

Die Medien berichten, dass die AIDS-Hilfe Schweiz an den Schulen kleinere Kondome für 12-jährige Kinder abgeben will. Dazu stellen sich einige Fragen, um deren Beantwortung ich den Regierungsrat bitte.

1. Unterstützt der Regierungsrat die generelle Abgabe von Kondomen an 12-jährige an der Volksschule durch die AIDS-Hilfe Schweiz?
2. Ist der Regierungsrat auch der Meinung, dass eine generelle Abgabe an der Schule in einen Kompetenzbereich der Eltern eingreift, über welchen diese zu entscheiden haben?
3. Untergräbt die Abgabeaktion der AIDS-Hilfe Schweiz nicht die pädagogischen Bemühungen der Lehrkräfte um eine ausgewogene und altersgemässe Sexualkunde?
4. Ist eine Abgabe an Kinder nicht auch eine Aufforderung zu sexuellen Handlungen und sollte eine Abgabe von Kondomen in angepasster Grösse nicht über normale Verteilkanäle (Apotheken, Versandhäuser, usw.) erfolgen?
5. Wurde der Regierungsrat über die geplante Kampagne informiert und ist bekannt, mit welchen Erklärungen die Abgabe der Kondome an Jugendlichen erklärt wird und wer dies machen wird?
6. Welches wäre die Rechtsgrundlage, dass die AIDS-Hilfe Schweiz Kondome in Schulen abgeben kann und können sich Eltern dagegen aussprechen?

64/2010

Peter Ritschard
Samuel Ramseyer
Susanne Rihs-Lanz